

"Hay gente que quiere llegar a gobernar que es muy antitrabajadores": gremio docente tras movilizarse en Valparaíso



El gremio docente llevó a cabo su segundo día de paro nacional de 48 horas, movilización convocada por el Colegio de Profesores en la que acusaron una respuesta "insuficiente" de parte del gobierno con respecto a su agenda corta. Los profesores realizaron una masiva marcha por Valparaíso para llegar hasta el Congreso Nacional, tras la cual el presidente del gremio, Mario Aguilar, destacó que habían logrado dar una muestra "de fuerza, de unidad, muy fuerte, muy po-

tente" a La Moneda. Asimismo, apuntó que en el Parlamento "lleva largos meses durmiendo" el proyecto de reforma a la Educación Pública, cuya tramitación "es urgente". Junto con esto, Aguilar también hizo mención a las próximas presidenciales, señalando que "hay gente que quiere llegar a gobernar que es muy antitrabajadores, que es muy antieducación pública. Y eso va a requerir para enfrentar esa amenaza real la respuesta es unirnos, actuar de conjunto".